



OCTUBRE 2022 | N° 91



La Educación transforma



ACTIVIDADES DEL MES DE OCTUBRE

San Luis Potosí, S.L.P

IEEA TOMA PROTESTA DE JOVENES PARA REALIZAR SU SERVICIO CON EL PROGRAMA MONAE



Jóvenes estudiantes de 3er. y 4º. Semestre del CBTA No. 319, del Ejido Palma de la Cruz, perteneciente al Municipio de Soledad de Graciano Sánchez, SLP., tomaron protesta como integrantes del Comité de Responsabilidad Social del Movimiento por la Alfabetización y la Educación (MONAE).

Lo anterior, como parte de las acciones que implementa el leeaslp para la erradicación del rezago educativo en la entidad.

Otra Institución que se suma a la gran labor de impulsar la participación de la sociedad en general y de los estudiantes del propio Plantel, para lograr que más jóvenes y adultos cursen o concluyan su Educación Básica en el Estado de San Luis Potosí.

Previo a esta toma de protesta, los Directores del leeaslp, Profr. José Luis Castro Castillo y del CBTA No.319, Ing. Ethson

Hernández Ibarra, firmaron el Acta de Instalación del Comité Local del Movimiento Nacional por la Alfabetización y la Educación, para posteriormente, entregar a los alumnos el material de apoyo que habrán de utilizar para realizar esta labor que tendrá validez como Servicio Social en su Institución.

EL IEEA PARTICIPA EN LA CONMEMORACIÓN AL DÍA INTERNACIONAL CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

leeaslp unidos en la lucha contra el cáncer de mama

El 19 de Octubre, conmemoramos el Día Internacional de lucha contra el Cáncer de mama.

El objetivo, crear conciencia en la población sobre la detección oportuna, ya que, es la primera causa de muerte, a nivel mundial.

Por ello, es importante que, a partir de los 20 años, toda mujer debe realizarse de forma regular, el AEM (autoexploración de mama), a fin de tratarse con mejores resultados en caso de detectar alguna anomalía.

Cuídate, aún tienes mucho porqué y por quien vivir.



IEEA ENTREGA CERTIFICADOS EN DIFERENTES MUNICIPIOS DENTRO DEL ESTADO.

Coordinando esfuerzos con el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona, continuamos trabajando para que mas adultos reciban, continúen, o concluyan su educación básica.

En leeaslp nos hemos comprometido en llevar educación a cada lugar del estado para potosinos que no han tenido la oportunidad de cursar algún grado de escolaridad.

Por tal motivo, se llevaron a cabo emotivas ceremonias dentro del estado de San Luis Potosí. Nuestro Director, Profr. José Luis Castro Castillo, hizo entrega de certificados a los educandos participantes.

Seguimos cumpliendo objetivos y gracias al respaldo del Gobernador, Ricardo Gallardo Cardona, hoy, son más los adultos que cumplen sus metas.

En emotiva ceremonia realizada en la Galera Ejidal de la Comunidad de El Lejem, perteneciente al Municipio de San Antonio, SLP., el leeaslp, entregó el certificado que avala la conclusión del nivel Primaria y Secundaria, de jóvenes y adultos, originarios de 12 localidades de este Municipio, quienes orgullosos de sus logros, lo recibieron de manos de las autoridades municipales y educativas que encabezaron este evento.

Primeramente, se llevaron a cabo los Honores a los Símbolos Patrios, para después entonar el Himno Nacional en Lengua Materna Tének; posteriormente, los graduados hicieron presencia ante el público asistente en una muy original presentación.

Acto seguido, dos de los graduados dieron su testimonio de educación, a través del apoyo brindado por el leeaslp, para después dar paso a la Entega de

